

II-2551 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Republik Österreich

Dr. Wolfgang Schüssel
Wirtschaftsminister

Wien, am 24. Juni 1991
GZ.: 10.101/248-XI/A/1a/91

Herrn
Präsidenten des Nationalrates
Dr. Heinz FISCHER

Parlament
1017 W i e n

1000 IAB
1991 -06- 27
zu 995 IJ

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 995/J betreffend den Bau der Umfahrung Schwanenstadt (B 1), welche der Abgeordnete Keppelmüller am 2. Mai 1991 an mich richtete, stelle ich fest:

Punkt 1 und 5 der Anfrage:

Auf welcher Dringlichkeitsstufe rangiert derzeit die Umfahrung Schwanenstadt?

Zu welchem frühestmöglichen Zeitpunkt ist Ihrer Meinung nach mit einem Baubeginn zu rechnen?

Antwort:

Aufgrund der Bedeutung des Projektes für die Steigerung der Lebensqualität für die Bewohner von Schwanenstadt bin ich bemüht, einen frühestmöglichen Baubeginn zu realisieren.

Republik Österreich

Dr. Wolfgang Schüssel
Wirtschaftsminister

- 2 -

Der genaue Zeitpunkt wird vom Planungsfortschritt und der Verfügbarkeit der erforderlichen Budgetmittel abhängen.

Punkt 2 der Anfrage:

In welchem Stadium befinden sich derzeit die Planungsarbeiten für dieses Umfahrungsprojekt?

Antwort:

Die Projektierung der Umfahrung Schwanenstadt befindet sich derzeit im Stadium der Generellen Planung.

Punkt 3 der Anfrage:

Sind bei den bisherigen Planungen Verzögerungen, die sich auf den Baubeginn auswirken könnten, eingetreten oder werden solche erwartet?

Wenn ja, welche?

Antwort:

Da die bisherigen Planungen für die Umfahrung von Schwanenstadt (die eine offene Trassenführung vorgesehen haben) mit erheblichen Umweltbelastungen verbunden wären, wird derzeit eine den zeitgemäßen Planungsvorstellungen entsprechende Tunnellösung untersucht. Die Bundesstraßenverwaltung von Oberösterreich ist derzeit damit befaßt, das diesbezüglich erstellte Projekt einer Optimierung bezüglich Verkehrswirksamkeit und Wirtschaftlichkeit der Bauausführung zu unterziehen. Darüber hinausgehende zeitliche Verzögerungen oder Komplikationen sind mir nicht bekannt.

Republik Österreich

Dr. Wolfgang Schüssel
Wirtschaftsminister

- 3 -

Punkt 4 der Anfrage:

Zu welchem Zeitpunkt ist Ihrer Meinung nach mit dem Beginn der Detailplanung zu rechnen und welchen Zeitraum werden diese voraussichtlich in Anspruch nehmen?

Antwort:

Nach Vorlage der Generellen Planungen wird deren Bearbeitung im Wirtschaftsministerium umgehend erfolgen, um den Beginn der Detailplanungen nicht zu verzögern.

